



## **Analyse du VOTE DU 18 MAI sur le GRIPEN**

### **Réflexions stratégiques sur notre défense**

#### **Plan**

- A. *Analyse de la votation du 18 mai sur le Gripen*
- B. *Réorganisation du Département Militaire (DDPS)*
- C. Redéfinition des Missions de l'Armée**
- D. *Adaptation du budget*
- E. *Votation populaire "spécial défense et sécurité"*
- F. *Conclusion*

#### **C. REDÉFINITION DES MISSIONS DE L'ARMÉE**

Pendant près de deux siècles, nos ancêtres ont patiemment œuvré pour doter ce pays d'un concept que le monde entier nous envie encore et nous copie régulièrement, concept que quelques esprits très éclairés ont choisi de jeter aux oubliettes. Si l'armement et le matériel nécessitent, bien évidemment, une adaptation constante, le concept de base d'une armée de milice, l'inculcation de la volonté de résistance et la vigilance de tous les instants pour maintenir notre cohésion nationale, doivent rester intouchables.

Toute mesure technique pouvant amener irréversiblement à une intégration de notre Armée dans l'OTAN doit être prohibée. Une collaboration organisationnelle, voire des manoeuvres d'entraînement conjointes sont autorisées.

La référence à la 3<sup>ème</sup> mission de l'armée : le Partenariat Pour la Paix (PPP) est supprimée.

Genève, le 27 mai 2014

Marc R. Studer - Président  
Le Lobby des Citoyens